

La festividad de la Purísima

La ciudad celebró con la solemnidad del caso tan señalada fiesta religiosa, mereciendo destacar la procesión mariana que tuvo lugar en la tarde de aquel día por las céntricas calles de la ciudad. También merece elogio la conferencia pública que en el local del Centro Catequístico dió el Rvdo. Padre Angel Zoco, Misionero del Sgrdo. Corazón de María, conferencia interesantísima por su gran contenido de labor social y humanitaria. El sagrado orador fué larga y calurosamente aplaudido.

La fiesta patronímica de las "Llucietes"

El lunes pasado debieron de festejar a su Patrona. Sta. Lucía, las alegres modistillas. No hay lugar a duda de que entre estas fiestas, la suya es de las más alegres porque ¿en cual otra encontraríamos la juventud, lozanía y belleza de las patronizadas que encontramos en las «Llucietes»? Por esto en nuestro próximo número daremos cuenta del desarrollo de la festividad de Sta. Lucía, cosa que por necesidades de organización nos ha sido imposible hacerlo en este número.

Lluvia Benéfica

En otros tiempos, cuando la lluvia nos visitaba regularmente, veinticuatro horas de agua ya eran suficientes para que todos deseáramos volver a ver el cielo despejado y lucir el sol. La semana pasada tuvimos un día de lluvia y viento y todos

hubiésemos deseado que aquel tiempo se hubiese prolongado. Porque sabemos, sin lugar a dudas, el beneficio que el agua nos traería en estos momentos, tanto a los del campo como a los de la ciudad.

Llovió y poníamos buena cara porque además de aquel adagio que todos conocemos, sabemos que detrás vendrían otros elementos también muy preciados. Algo llegó, pero son tantas las necesidades, que no vendrían mal unos días más de lluvia.

Aspecto navideño

Detrás de un día o dos de lluvia, ha llegado la vanguardia del frío. Con ello, la ciudad va adquiriendo poco a poco el ambiente típicamente navideño de cada año. De entre los temas espirituales, hay de momento, estas felicitaciones navideñas en los escaparates que son un primor de arte gráfico. Seguramente vendrán luego aquellas manifestaciones de «Pastorets» «Bele-nes» y demás.

En el orden gastronómico, hace muchos días alegran al aire por los cuatro lados de la ciudad unos cantos prometedores de alegría en las mesas. En los escaparates pueden admirarse unas riquísimas golosinas que son otras tantas tentaciones. Su contemplación ya alegra el ánimo a cualquiera y cada año se afirma más este exponente de artículos gratos al paladar.

Y en el de las ilusiones, hace bastantes días que ya aparecieron los números del Sorteo de Navidad con aquellas ilusas pretensiones de ser, cada cual, el oafortunado.

7 DIAS

Querida tía: Si es cierto que en más de cuatro ocasio-
[siones he escrito sin tener tema ni para un par de renglones, cierto es también que esta
[vez se ha presentado a la cita la señora Actualidad tan rolliza y tan llenita que — como hace el pelu-
[quero conciente de su misión mientras invita al cliente a sentarse en el sillón — hoy podría yo decir: Qué conversación pondremos?

¿La política local?
¿El futbol y sus extremos?
¿Las quinielas? ¿el Fomento?
¿Cine? ¿Radio? ¿Religión ..?
Escoge. Que aquí me tienes siempre a tu disposición. Sin duda te gustará que te regale el oído diciendo que tu paisano ha resultado elegido para formar entre aquellos que han de regir la ciudad; o tal vez preferirías que, como curiosidad te descubriera que el grupo que ha de empezar en fe-
[brero dispone de nueve erres en su apellido primero. Nueve ediles. Nueve erres. Tan extraña coincidencia ¿que podrá significar? ¿Tendrá, tal vez, influencia en su labor? Sólo sé que el equipo está dispuesto erre que erre, a trabajar cada uno desde su puesto. Mientras tanto ya se obser-
[va una gran actividad para empezar las viviendas del norte de la ciudad. Y, ya que de obras hablamos aprovecho la ocasión para decir que empezaron las de pavimentación del templo parroquial y que, por ser conveniente para zanjar la cuestión de suministrar corriente alterna a la parte alta, poner un transformador y despanzurrar las calles eu pro de una luz mejor, de momento se han zanjado —pues que ello vale la pena—, las calles de Bohera y de Santa Magdalena.

¿La política local?
¿El futbol y sus extremos?
¿Las quinielas? ¿el Fomento?
¿Cine? ¿Radio? ¿Religión ..?
Escoge. Que aquí me tienes siempre a tu disposición. Sin duda te gustará que te regale el oído diciendo que tu paisano ha resultado elegido para formar entre aquellos que han de regir la ciudad; o tal vez preferirías que, como curiosidad te descubriera que el grupo que ha de empezar en fe-
[brero dispone de nueve erres en su apellido primero. Nueve ediles. Nueve erres. Tan extraña coincidencia ¿que podrá significar? ¿Tendrá, tal vez, influencia en su labor? Sólo sé que el equipo está dispuesto erre que erre, a trabajar cada uno desde su puesto. Mientras tanto ya se obser-
[va una gran actividad para empezar las viviendas del norte de la ciudad. Y, ya que de obras hablamos aprovecho la ocasión para decir que empezaron las de pavimentación del templo parroquial y que, por ser conveniente para zanjar la cuestión de suministrar corriente alterna a la parte alta, poner un transformador y despanzurrar las calles eu pro de una luz mejor, de momento se han zanjado —pues que ello vale la pena—, las calles de Bohera y de Santa Magdalena.

¿La política local?
¿El futbol y sus extremos?
¿Las quinielas? ¿el Fomento?
¿Cine? ¿Radio? ¿Religión ..?
Escoge. Que aquí me tienes siempre a tu disposición. Sin duda te gustará que te regale el oído diciendo que tu paisano ha resultado elegido para formar entre aquellos que han de regir la ciudad; o tal vez preferirías que, como curiosidad te descubriera que el grupo que ha de empezar en fe-
[brero dispone de nueve erres en su apellido primero. Nueve ediles. Nueve erres. Tan extraña coincidencia ¿que podrá significar? ¿Tendrá, tal vez, influencia en su labor? Sólo sé que el equipo está dispuesto erre que erre, a trabajar cada uno desde su puesto. Mientras tanto ya se obser-
[va una gran actividad para empezar las viviendas del norte de la ciudad. Y, ya que de obras hablamos aprovecho la ocasión para decir que empezaron las de pavimentación del templo parroquial y que, por ser conveniente para zanjar la cuestión de suministrar corriente alterna a la parte alta, poner un transformador y despanzurrar las calles eu pro de una luz mejor, de momento se han zanjado —pues que ello vale la pena—, las calles de Bohera y de Santa Magdalena.

¿La política local?
¿El futbol y sus extremos?
¿Las quinielas? ¿el Fomento?
¿Cine? ¿Radio? ¿Religión ..?
Escoge. Que aquí me tienes siempre a tu disposición. Sin duda te gustará que te regale el oído diciendo que tu paisano ha resultado elegido para formar entre aquellos que han de regir la ciudad; o tal vez preferirías que, como curiosidad te descubriera que el grupo que ha de empezar en fe-
[brero dispone de nueve erres en su apellido primero. Nueve ediles. Nueve erres. Tan extraña coincidencia ¿que podrá significar? ¿Tendrá, tal vez, influencia en su labor? Sólo sé que el equipo está dispuesto erre que erre, a trabajar cada uno desde su puesto. Mientras tanto ya se obser-
[va una gran actividad para empezar las viviendas del norte de la ciudad. Y, ya que de obras hablamos aprovecho la ocasión para decir que empezaron las de pavimentación del templo parroquial y que, por ser conveniente para zanjar la cuestión de suministrar corriente alterna a la parte alta, poner un transformador y despanzurrar las calles eu pro de una luz mejor, de momento se han zanjado —pues que ello vale la pena—, las calles de Bohera y de Santa Magdalena.

Mas, la más interesante de las obras en funciones es la que se lleva a cabo en la Caja de Pensiones donde habrá una biblioteca que según mis referencias tendrá un cuarto para niños y sala de conferencias.

Y, pues se acaba el espacio de que puedo disponer no podré darte detalles, como yo quisiera hacer, ni hablarte del claretiano Reverendo Padre Zoco que en la iglesia, sus sermo-
[nes siempre supieron a poco y que, tras haber estado feliz en el novenario, tuvo en el local de A. C. un éxito extraordinario. Y es también por el espacio «que no podré dir-te res» de la solemne porcada que nos ha hecho el Inglés, ni de las cosas sabrosas que a veces nos indigestan, ni de las mil otras cosas que al comentario se pres-
[tan.

Mas lo que nunca quisiera es poner punto final sin decir que esta semana fué la Radio Nacional la que ocupó el primer plano de toda conversación desde que en el día seis tomó parte en su emisión una gentil señorita que además de guapa es lista y le hace la competencia a tu sobrino

EL CRONISTA
Guixols 11 - XII - 54

Barbería **BASART**

La firma
Juan Ferrer & C.^o
144, Chaussée de Bruxelles,
GRIMBERGEN (Brabant)
BELGIQUE

pide ofertas de:
20" - 18" - 15"
12" x 24 mm.
en todas calidades

Imp. BARNÉS — Palamós

Transportes J. VIDAL
Carga y Enoargos para BARCELONA

Bahia
Restaurante-Bar

1954
Diciembre

31

NOCHE VIEJA

"Reveillón" Fin de Año - Grandes sorpresas

La más trepidante orquesta **RESERVA DE MESAS**